

La rentrée lors du tronc commun est un moment important, permettant aux élèves de faire connaissance, d'échanger sur leurs stages respectifs et de s'intégrer au sein de leur promotion et de leur section.

Avec la rentrée virtuelle imposée par l'épidémie de Covid-19, la promotion X2019 est privée des ces moments pourtant essentiels. Les élèves sont nombreux.ses à ressentir le besoin d'échanger sur des situations qu'elles et ils ont vécues au cours des derniers mois, et à s'interroger sur ce que va être leur vie à l'X une fois cette période difficile terminée.

Afin de permettre aux élèves de la promotion 2019 d'échanger sur leurs ressentis et leurs interrogations, La Sphinx organise un live le jeudi 23 avril à 18h, qui sera animé par des élèves de 3A et 4A ainsi que de jeunes ancien.ne.s. Elles et ils répondront aux questions des élèves de première année.

### **[Accéder au live](#)**

Pour préparer cet échange, un formulaire anonyme a été mis en place, permettant aux X2019 de partager leurs témoignages. Les problématiques fréquemment évoquées dans le formulaire seront discutées durant le live, et nous ferons en sorte que personne ne reste seul.e face à ses interrogations.

**[>>> Répondre au formulaire <<<](#)**